

Sportverein Forschungsstandort Rossendorf e.V.

2. Beachvolleyball-Turnier in Stürza am 19.6.2004 bringt Überraschung

Das zweite Beach-Turnier in Stürza (Klasse B – Teilnehmer bis Bezirksliga) fand unter besseren Witterungsbedingungen statt als letztes Jahr (dieses Jahr nur 1,5 h Regen). Die 10 angetretenen Mannschaften spielten um Punkte für die Rangliste im Kreis Sächsische Schweiz auf der im letzten Jahr neu errichteten Anlage. Wilfried Zimmermann und Sven Kowe kämpfen sportlich schon einige Jahre Seit an Seit mit viel Spaß.

Nach sehr konzentrierten ersten Spielen, schafften wir es über die Looser-Runde für so manche Überraschungen zu sorgen. Mit sehr wenigen technischen Fehlern und Siegeswillen gelang es uns, ein ums andere Mal auch vermeintlich stärkere Gegner aus dem Rennen zu werfen.

Das Finale gegen gute Bekannte aus Stolpen war dann auch nur noch Formsache. Der erste Platz bescherte Wilfried auch noch ein tolles Geburtstagsgeschenk.



Die glücklichen Sieger: Sven Kowe (li.) und Wilfried Zimmermann.

